

LOS NAVALMORALES

Representándolo



Es lo que han hecho en **LOS NAVALMORALES** para homenajear a **José Cedena**, un escritor de comedia de **MALPICA DE TAJO** que tiene muchos seguidores en el primer pueblo. Hace unos días, durante la Semana Cultural, el grupo de teatro **ADETEA** puso en escena una de sus obras, "Novios de Internet". **Juan Autista Rocha**, **Julita Moreno**, **María Jesús Envena** y **Jesús Magán** fueron algunos de los actores que hicieron reír a los espectadores. El escritor recibió una placa de recuerdo de manos del alcalde, **José María Sánchez**. FOTO: CARLOS ARIEL SAYAGO

CORRAL

Se buscan peñas

El ayuntamiento de Corral de Almaguer subvencionará con 150 euros a las peñas de entre 15 a 25 miembros; con 200 a las que tengan entre 26 y 35 y con 250 las que tengan entre 36 y 75. Las peñas que reciban apoyo económico deben comprometerse a asistir a la inauguración de las fiestas, el transporte de las uvas de San Antón y el pregón de las Fiestas de la Vendimia. Pueden inscribirse hasta el 27 de agosto.

VILLASECA

Alfarero de Oro

Es el Certamen de Novilladas que organiza el ayuntamiento de Villaseca de la Sagra durante sus fiestas (del 5 al 12 de septiembre). Este año, en su XI edición, contará con **Abel Carretero**, la promesa local, con **Manuel Fernández**, **Sergio Blanco**, **Cayetano Ortiz**, **Juan Pablo Sánchez**, **Manuel Larios**, **Victor Barrio**, **Arturo Saldivar**, **Raúl Palancar**, **Juan Carlos Rey**, **Salvador Barberán**, **Cristian Escribano** y **Mario Alcalde**.

CARPIO DE TAJO

Aires de Ronda internacionales

Aires de Ronda, el veterano grupo de coros y danzas de Carpio de Tajo, ha llevado sus fandanguillos, rondeñas, seguidillas y jotas al **FESTIVAL NACIONAL DE FOLCLORE** que se ha celebrado en Gran Canaria en los últimos días. El grupo toledano también fue uno de los seleccionados para participar en el **FESTIVAL INTERNACIONAL** que, coincidiendo con la muestra anterior, se celebró en el municipio canario de Ingenio. Allí no sólo llevaron sus danzas tradicionales; también queso y aceite de oliva de su tierra para la degustación de productos típicos de los países invitados. Para saber más, verles bailar y escuchar a uno de nuestros grupos folclóricos más internacionales: www.airesderonda.com



BARGAS

Mucho más que Protección Civil

Lo es la agrupación de Bargas. Está comprometidos con sus vecinos en todos los ámbitos y además de protegerles y ayudarles, para ellos organizan actividades de ocio, culturales, deportivas y medioambientales, como la ruta nocturna que el domingo 8 llevó a muchos de ellos a recorrer 7 kms por el camino de Azucaica. Se lo pasaron tan bien que preparan otra para el 28 de agosto de 12 kms por las riberas del Guadarrama; y en septiembre una actividad similar para los más mayores.



SONSECA

Varias voluntarias enseñan a cocinar

Un grupo de mujeres voluntarias de Sonseca se han ofrecido para enseñar a cocinar a una veintena de jóvenes menores de 35 años que quieren dar sus primeros pasos en la cocina. El ayuntamiento promueve este curso, al que se suma otro similar para menores de 18 impartido por el Centro de Familia municipal.

